

Une entreprise publique chinoise donne un million de dollars à Cuba pour réparer les dégâts d'Irma



La Havane, 20 septembre (RHC)- L'entreprise publique chinoise Beijing Enterprise Grup a fait don à Cuba d'un million de dollars destinés à la réparation des dégâts causés par le passage dévastateur de l'ouragan Irma par notre pays.

Au cours d'une rencontre au siège du parlement cubain, Yang Yian, vice-gérant général de cette entreprise a remis un facsimilé du transfert à Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire.

Toujours dans le cadre des témoignages de solidarité avec Cuba après le passage d'Irma, deux avions transportant des produits très nécessaires sont arrivés hier à La Havane en provenance du Japon.

La cargaison reçue hier inclut des groupes électrogènes, des équipements d'épuration d'eau, entre autres.

Cet envoi a été coordonné par l'Agence de Coopération Internationale du Japon et il a été remis par l'ambassadeur du Japon à La Havane, Masaru Watanabe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141917-une-entreprise-publique-chinoise-donne-un-million-de-dollars-a-cuba-pour-reparer-les-degats-dirma>



Radio Habana Cuba